

Publié le 3 décembre 2021

La Commission Outre-mer de la Fédération des Epl se réunit le 13 décembre prochain

La Commission Outre-mer de la Fédération des Epl ne s'était pas réunie, pour diverses raisons, depuis 2018. Patrick Jarry, président de la FedEpl, a vivement souhaité relancer cette instance, l'action politique de la fédération en faveur des Entreprises publiques locales ultramarines étant suivie et orientée par la Commission Outre-mer. Cette dernière se réunira donc de manière hybride (en présentiel et en distanciel) le lundi 13 décembre prochain



Toutes les Epl ultramarines adhérentes et à jour de cotisation sont invitées à participer à cette Commission Outre-mer durant laquelle seront abordées différentes thématiques (voir programme ci-dessous). L'objectif étant de définir la feuille de route de l'économie mixte ultramarine pour 2022. Cette Commission sera aussi le lieu d'échange privilégié avec une série de partenaires clés des Epl dans les Outre-mer (la Banque des territoires, l'ADEME, l'ANCT, l'AFD, etc).

Sophie Charles, Présidente de la Commission Outre-mer

Sophie Charles, Maire de Saint-Laurent du Maroni, Présidente de la Communauté de communes de l'ouest guyanais et Présidente de la Senog, présidera cette commission et animera les échanges. Cette première commission se veut être le point de départ d'une nouvelle animation et lieu de discussion et d'échanges pour toutes les Epl ultramarines. En 2022, l'objectif sera d'organiser 3 à 4 Commissions. Ces dernières pourront se réaliser soit de manière hybride depuis Paris, soit sur les territoires, lors du déplacement de la fédération dans les Outre-mer.

À télécharger